

Fecha: 03-04-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Docentes del Biobío se suman hoy al nacional convocado por la CUT

Pág. : 4

Cm2: 251,9

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida*La alimentación de los estudiantes se seguirá entregando.*

Docentes del Biobío se suman hoy al paro nacional convocado por la CUT

Al menos siete comunas anunciaron su adhesión en un 100% y suspendieron clases.

Este jueves el Colegio de Profesoras y Profesores anunció que se suma al Paro Nacional Activo convocado por la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), esto debido al agobio laboral, el acoso, el maltrato y las agresiones, esperando un fortalecimiento real de la educación pública. Los profe-

sores de varias comunas marcharán hoy por Concepción.

Según informó el presidente del Colegio de Profesores del Biobío, Jorge Barriga, establecimientos de varias comunas suspendieron clases para adherirse. Entre aquellas con un 100% de adhesión están Arauco, Laja, Cabrero,

Nacimiento, Tirúa, Mulchén y Los Álamos. Desde el Municipio de Laja agregaron que el transporte escolar también se suspende, aunque la alimentación de los estudiantes estará disponible para todos los que lo necesitaran.

Entre las principales demandas de la CUT se encuentran: la negociación colectiva ramal, un salario vital digno, el cese a la persecución sindical promovida por la Contraloría, el derecho a sala cu-

na universal, la eliminación de las listas de espera en salud pública, el derecho a la vivienda, la seguridad en las poblaciones, y la propiedad pública y soberana de los servicios básicos. Además, señalaron que es necesario avanzar en la aprobación de la ley de incentivo al retiro, la ley de la planta y la ley de seguridad extrema. "Creemos firmemente que es un derecho exigir respuestas concretas a nuestras demandas", señalaron.